

Wir suchen DICH zur Unterstützung in der Küche auf Freizeiten!

In der überregionalen Kinder- und Jugendarbeit planen wir allerlei schöne Freizeiten mit tollem Programm. Doch man kann sich noch so tolle Dinge einfallen lassen, ohne Menschen die die Küche schmeißen, läuft einfach keine Freizeit. Deswegen möchten wir über diesen Weg einmal einen Aufruf starten und nach Menschen suchen, die sich um das Allerwichtigste auf jeder Freizeit kümmern können: das Essen.



Ganz bodenständig...

Sowohl bei kleineren Veranstaltungen, bei denen es nur um das Vor- und Nachbereiten des Frühstücks und Abendbrots für ein Wochenende geht, als auch bei größeren Veranstaltungen, bei denen eine größere Gruppe eine ganze Woche lang gepflegt werden muss, sind wir sehr dankbar für jede Unterstützung!



...oder total eskalieren,...

Was wir bieten:

- Kost und Logie
- Erstattung der Fahrtkosten
- Teil einer Freizeit-Gemeinschaft zu sein
- Unendlich viel Dank und Anerkennung vom Team und den Teilnehmenden

Was ihr mitbringen solltet:

- Grundkenntnisse im Kochen
- Flexibilität
- Freude an der Aufgabe

Falls ihr Lust bekommen habt, aber noch nicht so wisst, wie man größere Gruppen versorgt: keine Sorge! Wir stehen euch mit Rat und Tat zur Seite und helfen gerne bei der Vorbereitung.

Es ist möglich „Ehrenamtsurlaub“ für solche Tätigkeiten in der Kinder- und Jugendarbeit zu bekommen. Die Regelungen sind von Bundesland zu Bundesland etwas unterschiedlich. Im Grunde heißt das aber, ihr müsst nicht euren begrenzten Urlaub dafür aufbrauchen.

Also wenn ihr euch angesprochen fühlt, dann meldet euch bei uns Jugendbeauftragten (jugend@ebu.de). Dann können wir euch auf unsere Liste der potenziellen Menschen für die Küche aufnehmen und bei Veranstaltungen anfragen.

Wir freuen uns darauf, von euch zu hören!

Eure Jugendbeauftragten
Angelika Fitzner und Damaris Enkelmann

